

Confirmadas las fechas y los participantes en el congreso internacional de turismo

4/1/2011

La responsable del Área de Turismo de la Diputación, María Xosé Vega, confirmó ayer que, definitivamente, el congreso internacional de turismo que se celebrará en la capital lucense tendrá lugar los días 9 y 10 de febrero. Las intervenciones se desarrollarán en el salón de actos de San Marcos.

También confirmó la procedencia de los ponentes, ya anunciada la pasada semana. Intervendrán expertos del sureste de Inglaterra, de la ciudad finlandesa de Turku, y de las españolas de Segovia, Barcelona, Palma de Mallorca y un representante de Asturias. También participarán expertos de las universidades de Galicia y de Exceltur, asociación que agrupa a diversos sectores privados relacionados con el turismo en España.

Vega Buján dijo que están ultimando con los hosteleros actividades que se desarrollarán de forma paralela. Entre ellas habrá una comida con lo más representativo de las tapas que ofrecen los establecimientos de la provincia, como medio de difusión de su calidad. El programa relacionado con la gastronomía quedará cerrado en fechas próximas, tras un paréntesis en las reuniones con motivo de las Navidades. La vicepresidenta incidió en que el turismo está en auge en esta provincia.